SESIÓN ORDINARIA DE CONSEJO TÉCNICO DE LA FACULTAD DE CIENCIAS 12 de octubre de 2018

Siendo las 12:02 horas del día viernes 12 de octubre de 2018, los miembros del Consejo Técnico de la Facultad de Ciencias se reunieron en sesión ordinaria para atender la convocatoria emitida por el Director Juan Crisóstomo Tapia Mercado, bajo el siguiente orden del día:

- 1. Lista de asistencia.
- 2. Elección de escrutadores.
- 3. Lectura y aprobación del orden del día.
- 4. Lectura y aprobación del acta de la sesión anterior.
- 5. Discusión y resolución previa presentación del informe y dictamen de la Comisión de Pro-desarrollo Escolar, de la Propuesta de cuotas de salidas de campo.
- 6. Propuesta de candidatos para recibir el reconocimiento "Al Mérito Académico 2018".
- 7. Propuesta de utilización de recursos de Sorteo UABC.
- 8. Clausura de la sesión.

------ DESAHOGO DEL ORDEN DEL DÍA ------

1. Lista de asistencia.

Contándose con la presencia de 10/12 consejeros propietarios, el Présidente del Consejo Técnico declara el quórum legal.

2. Elección de escrutadores.

El presidente del consejo solicita propuestas para la elección de dos escrutadores para la sesión, recordando que debe ser un répresentante de los profesores y uno de los estudiantes. Se procede a la elección de escrutadores. Se proponen el estudiante Oscar Fernando Flores y la Dra. Priscila Iglesias. Se aprueba por unanimidad.

______ 3. Lectura y aprobación del orden del día.

El presidente procede a dar lectura del orden del día y se aprueba por unanimidad.

4. Lectura y aprobación del acta de la sesión anterior.

El acta de la sesión anterior se aprueba por unanimidad. ______

5. Discusión y resolución previa presentación del informe y dictamen de la Comisión de Prodesarrollo Escolar, de la Propuesta de cuotas de salidas de campo.

El coordinador de la comisión hace la presentación de la propuesta.

El Dr. Julio Valencia muestra cómo las cuotas establecidas desde el año 2006 se han venido reduciendo en un 26% debido a la inflación. La diferencia es mucho mayor si se considera en terminos al costo de la gasolina, la cual se ha incrementado en un 201%.

Se muestra un análisis del ingreso por cuotas a la facultad.

En el 2016 se erogaron aproximadamente 225,000 pesos, cantidad que anteriormente era cubierta con recursos extraordinarios de rectoría, sin embargo, estos recursos ya no ingresaron a partir del 2017 y los estudiantes absorbieron este costo.

De acuerdo a la población de la facultad, que oscila entre los 631 estudiantes aproximadamente, un total de 126 estudiantes son becados, es decir, no pagan cuotas de inscripción. De aquí se estima que entre 450 y 500 estudiantes pagan cuotas. Esto nos arroja la necesidad de un incremento en las cuotas de 250 pesos o su equivalente a 3.1 UMAs.

Esta cuota se definiría para ser utilizada en cubrir los costos de las salidas de campo y mantenimiento de vehículos utilizados en dichas actividades.

Con este incremento las cuotas se podrían recuperar a un 81.6% con respecto a aquellas del 2006.

Después de discutir algunas dudas e inquietudes tanto por parte de profesores como de estudiantes se procedió a la votación.

from Chim lipe

SESIÓN ORDINARIA DE CONSEJO TÉCNICO DE LA FACULTAD DE CIENCIAS

La propuesta de aumento de las cuotas de inscripción y reinscripción con el concepto de salidas de campo por una cantidad equivalente a 3.1 UMAs, se da por aprobada con 8 votos a favor, 1 en contra y 1 abstención.

Propuesta de candidatos para recibir el reconocimiento "Al Mérito Académico 2018".

El director muestra el oficio de rectoría donde se solicitan propuestas para el Mérito académico. Julio Valencia propone a la Dra. Eloisa García por parte de Ingeniería y tecnología.

Y para el área de Naturales y exactas la Dra. Victoria Meza propone a la Dra. María Evarista Arellano García y el Dr. Gorgonio Ruiz Campos propone a la Dra. Juana Claudia Leyva Aguilera.

Se procede a la votación para Ingeniería y Tecnología, aprobándose por unanimidad la candidatura de la Dra. Eloisa García Canseco.

Por parte del área de Naturales y Exactas la votación queda como sigue: Dra. M. Evarista Arellano García 6 votos

Dra. J. Claudia Leyva Aguilera 2 votos

Y 2 Abstenciones

Por lo que se designa la candidatura de la Dra. M. Evarista Arellano García.

7. Propuesta de utilización de recursos de Sorteo UABC.

El director de la Facultad explica que existe la necesidad de la Facultad de comprar un vehículo tipo van con un costo de \$ 735,000 pesos m.n., ya que la van gris se encuentra en muy malas condiciones. Además, indica que se requiere de la compra de aires acondicionados, malla sombras y sillas para el nuevo edificio. Se cuenta con el ahorro de tres años de ingresos por sorteos con una suma acumulada de \$ 475,000. Con esto, se gestionó un apoyo complementario para sufragar los gastos antes mencionados.

Después de resolver las inquietudes de profesores y estudiantes se procede a la votación para aprobar la propuesta de la utilización del recurso de sorteos para la compra de vehículo tipo van. Se aprueba la propuesta por unanimidad.

8.- Clausura de la sesión.

Siendo las 14:10 horas se cierra la sesión. Se anexa lista de asistencia.

Juan Crisóstomo Tapia Mercado

Presidente del Consejo

María Victoria Meza Kubo Secretaria del Consejo Técnico